

Stufe, anhand der parallel ablaufenden Arbeitsschritte, den Druck der Kleinen Zeitung des nächsten Tages. Beeindruckend dabei waren der hohe Automatisierungsgrad und die unglaubliche Geschwindigkeit, mit der die mehrere Stockwerke hohe Druckmaschine fertige Zeitungen auswarf. Mittels Online-Anbindung der Redaktion an die Druckerei, können bis zuletzt Änderungen der Zeitung übermittelt und im Druckprozess entsprechend berücksichtigt werden. Zu erwähnen ist, dass die Qualität des Druckzentrums St. Veit bereits mehrfach international ausgezeichnet wurde. Steigernd auf die

Komplexität des Systems wirken sich neben der Differenzierung in 18 Regionalausgaben mit teilweise voneinander abweichenden Inhalten, zusätzlich regional unterschiedliche Beilagen aus, die der Zeitung automatisiert beigelegt werden. Die Möglichkeit, die Zusammensetzung der Beilagen bis auf einzelne Straßenzüge variabel zu gestalten, zeigt welche logistische Meisterleistung hinter der am Morgen selbstverständlich vor der Haustüre vorgefundenen Tageszeitung steckt.

Gegen Mitternacht war es dann soweit und wir konnten die druckfrischen Exemplare selbst in Händen hal-

ten, deren Entstehung wir über die letzten Stunden mitverfolgen konnten.

Das 30. Regionalkreistreffen war für uns Teilnehmer ein voller Erfolg. Es ist uns vom Regionalkreis ein Anliegen, Herrn Mag. Michael Sabath sowie Herrn Volker Rasse für die uns ermöglichten eindrucksvollen Einblicke nochmals herzlich zu danken.



ESTIEM Council Meeting Eindhoven

Das CM war ein fröhliches Zusammenkommen des europäischen Wirtschaftsingenieurwesen-Vereins ESTIEM, in der modernen Stadt Eindhoven, Niederlande. Es wurden die Tätigkeiten des vergangenen Jahres vorgestellt, Entscheidungen getroffen und vieles mehr zur Förderung des europäischen Geistes unternommen.

Wichtige Punkte bei dieser Jahreshauptversammlung sind die Informationsveranstaltungen und Weiterbildungen, unter anderem in InDesign. Desweiteren wurden in Arbeitsgruppen die Zielsetzungen, Visionen für das kommende Jahr und die Gestaltung einiger Projekte besprochen. So wurden beim Vision Projekt das neue Konzept der Vision Buddies besprochen, bei welchem bei jedem Vision Event auch jemand vom Vision Central Team zugegen ist und bei der Veranstaltung mit Rat und Tat zur Verfügung steht. Andere Arbeitsgruppen beschäftigten sich mit dem Thema Umweltschutz. Es wurde überlegt, wie man ESTIEM Events möglichst „green“ gestalten kann.

International erfolgreiche Unternehmen wie die Robert Bosch GmbH und Carl Zeiss haben die einmalige Gelegenheit genutzt, um sich bei Wirt-

schaftsingenieuren aus ganz Europa vorzustellen.

Bei der Frühjahreshauptversammlung werden jedes Jahr neue Projekt Leader gewählt. So haben wir heuer auch wieder über die Posten der Projekt Leader von Academic Days, Business Booster, ESTIEM Book, Student Guide, ESTIEM Magazine, TIMES und Vision abgestimmt. Die Informationen über die einzelnen Projekte sind auf der ESTIEM-Homepage estiem.org zu finden.

Zudem wurde die ESTIEM Familie um einige Local Groups erweitert. Viele Gruppen haben sich um eine ESTIEM Mitgliedschaft beworben und folgende Gruppen wurden in den Sta-

tus eines Observers zugelassen: Calabria, Kiev, Minsk, Vilnius und Xanthi. Diese werden nun beobachtet, dürfen bei Events teilnehmen und werden ermutigt, selbst welche zu organisieren. Dies ist Voraussetzung für eine Vollmitgliedschaft. Die Local Groups Barcelona und Riga haben diesen Vorgang bereits abgeschlossen und wurden in ESTIEM aufgenommen.

Es war eine sehr ereignisreiche und informative Woche, welche der Gemeinschaft und dem Kontaktknüpfen gewidmet war.

„ESTIEM is an exciting network of open minded students with a professional approach“

